

Puebla, Pue., a 10 de septiembre de 2012

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE GRUPOS VULNERABLES

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diez y ocho horas del día diez de septiembre del año dos mil doce, en la sala de juntas de la calle 35 Poniente No. 1901, Esq. 19 Sur, Col. Volcanes de la Ciudad de Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas:

CONSEJEROS

Lic. Leticia de la Llata Hernández.	Presidenta del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables.
Erika Godínez Tello.	Secretaria del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables.
Citlalhxocilt López Limón.	Consejera suplente de Ariadna Lutrillo Arellano
Elizabeth Corona Espinosa.	Consejera suplente de L.A.E. Aldo Eric Gallardo Arroyo.
Lic. Mónica Bolaños García.	Consejera.
Mtra. Natalia Montserrat Sardá Cué	Consejera.
Raúl Osbaldo Arroyo Araoz.	Consejero.
Mtro. Roberto Delgado Olmedo.	Consejero.
Dra. Lydia Ruiz Flores.	Consejera.
Lic. Ma. Marcela Balandra Jara.	Consejera.
Mtro. José Luis Guevara Montiel.	Consejero.

AUTORIDADES E INVITADOS

Regidora Alicia Romero Ordaz.	Presidenta de la Comisión de Grupos Vulnerables.
Luz María Huidobro.	Asesora de la Comisión de Grupos Vulnerables.
Jorge Luis Ortega Pérez.	Asistente de la Comisión de Grupos Vulnerables.
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.	Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana
Lic. Alejandro Ávila Fraginals.	Analista Consultivo A de la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana.

Con el fin de celebrar la sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables correspondiente al mes de septiembre de 2012 bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia y declaratoria de quórum legal.

Puebla, Pue., a 10 de septiembre de 2012

2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior.
3. Convocatoria a la elección del Presidente del Consejo de Participación Ciudadana del municipio de Puebla.
4. Actividades de Consejeros en los Proyectos de Red de Vinculación Laboral, Escuela VALOR y Huitzilapan.
5. Invitación a nuevos consejeros (3era edad).
6. Difusión del Consejo Ciudadano de Grupos Vulnerables.
7. Asuntos generales.
 - Recapitulación de acuerdos.

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Dio la bienvenida, pasó lista a los consejeros y declaró el quórum con lo cuál dio apertura de la sesión. Dio paso al punto tres. Comentó que acaba de realizarse cambios de todos los presidentes y lo que continua es la elección de nuevo presidente de los Consejos.

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Informó que todo el mes de agosto en cada uno de las sesiones de los Consejos se renovaron o ratificaron las mesas directivas. Posteriormente es facultad del Presidente Municipal de elegir dentro de los Presidentes de los Consejos una terna sobre la cuál los Consejeros votaran, para elegir al Presidentes del Consejo de Participación Ciudadana. Esto se llevará acabo el próximo martes 18 de septiembre pidió a todos los Consejeros que acudan a las oficinas del IMPLAN, que están ubicadas en 8 oriente 1014 inter de San francisco en el barrio del alto, en un horario de 9:00 a 19:00 horas para emitir su voto.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Dijo que todos los Consejos se les pide que acudan a cuidar las urnas, en el caso de éste Consejo el horario es de 11:00 a 12:00 de la mañana. Dio paso al punto cuatro.

ACTIVIDADES DE CONSEJEROS EN LOS PROYECTOS DE RED DE VINCULACIÓN LABORAL, ESCUELA VALOR Y HUITZILAPAN.

Informó que participaron en el primero Foro de Inclusión Laboral organizado por la Red de Vinculación Laboral. Fue un foro bastante interesante en la UDLAP abrió sus puertas y participaron como Consejo, a ella le toco ser moderadora de una mesa de trabajo.

Continuó con el Programa Valor. Informó que el Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza, consejero se fue a Cuetzalan donde ya tuvieron reunión con el presidente municipal. Cuando empezaron éste proyecto invitaron al Consejo Ciudadano de Educación, y el próximo jueves 20 de septiembre van a tener una reunión con ese Consejo para vincularse.

Mtra. Natalia Montserrat Sardá Cué.- Preguntó que si estas 120 escuelas las cubren entre todas las empresas en todos los sectores o solo es para el Consejo.

*Coordinación General
Secretaría Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana*

Puebla, Pue., a 10 de septiembre de 2012

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Contesto que les fueron asignadas estas 120 escuelas y las que puedan ir cubriendo.

Este programa abarca todo el Estado de Puebla y esta repartido entre la Secretaría de Educación, Procuraduría del Estado, DIF, Consejos Ciudadanos y la Secretaría de Seguridad Pública.

Dra. Lydia Ruiz Flores.- Dijo que son experiencias que se viven en los salones de grupo.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Aclaró que todo lo que se recibió de la SEP lo esta concentrando y a su vez ellos siguen haciendo trabajo.

Dra. Lydia Ruiz Flores.- Sugirió que hay que hacer un proyecto en cual se puede reproducido en cualquier parte.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Dijo que lo van a comentar con el Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza, en función de las escuelas que se comprometió, y ver que proyecto se les puede presentar.

Luz María Huidobro.- Sugirió trabajar con la Comisión de Educación.

Mtro. José Luis Guevara Montiel.- Dijo que también se puede manejar con convenios intermunicipales.

Elizabeth Corona Espinosa.- Propuso que el municipio ayude y se vincule para este proyecto y presentarlo a quien lo requiera.

Mtra. Natalia Montserrat Sardá Cué.- Sugirió que se elabore por escrito el contenido de lo que se esta proponiendo de lo que se esta realizando. Y hacer un antes y un después para determinar si esto sirve así o que hay que modificar.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Dijo que le parece interesante que se vaya sistematizando más como Consejo lo que proponen. Aclaró que no es una decisión que dependa del Consejo.

Valdría la pena dividirlo e ir armando la parte de las escuelas y los de Huitzilapan, en la parte de la red; darle forma. El Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza acudió a las dos últimas juntas él trae los últimos lineamientos que se marcaron en las juntas anteriores.

Dra. Lydia Ruiz Flores.- Comentó que seria bueno no solamente presentar propuestas.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- La idea es que lo vayan armando. Dijo que lo mismo está con Huitzilapan que han venido avanzando las ideas en los centros comunitarios. Espera que para fines de septiembre se pueda presenta ante SEDESOL Municipal la propuesta para Recursos Económicos. Allí les pidieron que se armen nueve propuestas.

Puebla, Pue., a 10 de septiembre de 2012

Mtra. Natalia Montserrat Sardá Cué.- Comentó que es un proyecto interesante que tiene siete años que se ha trabajado. Se tiene caracterizados todos los inmuebles en sus condiciones físicas y arquitectónicas así como sus habitantes.

Luz María Huidobro.- Dijo que sería interesante que este proyecto que lo tiene armado se presentara a la comisión de Grupos Vulnerables para que en que los pueda apoyar.

Mtra. Natalia Montserrat Sardá Cué.- Comentó que ese programa ya lo adoptó Desarrollo Social y también Seguridad Pública.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Dijo que están esperando la última reunión para presentar los nueve proyectos. Ya hubo gente que sea sumado y varios están en la comunidad.

Regidora Alicia Romero Ordaz.- Propuso la participación del Ayuntamiento, invitar a Eduardo Morales que es el encargado del despacho de la Secretaría Desarrollo Social para que les informe que adelantos hay en cuanto al proyecto. Informó que el Centro de Emprendedores esta como una incubadora de negocios del Centro de Emprendedores del Municipio.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Dio pasó al quinto punto.

INVITACIÓN A NUEVOS CONSEJEROS DE LA 3ERA EDAD.

Informó que en la sesión pasada les comentó sobre la petición de que se abriera más el Consejo a otras áreas. Entró en contacto con la *Casa del Abue* y les abrieron la opción de hacerles una invitación al grupo de la tercera edad.

Mtro. José Luis Guevara Montiel.- Dijo que con eso esta absorbiendo los dos organismos encargados de adultos mayores como es Casa del Abue e INAPAM.

Mtro. Roberto Delgado Olmedo.- Señaló que también el DIF Municipal tiene un área que atiende adultos mayores.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Comentó que tiene un programa fuerte de alumnos de la UPAEP en el Centro en que ella esta. Le llegaron alumnos de Diseño y Producción Publicitaria, una de las cosas que les esta pidiendo es que les diseñen algo para que se de a conocer más este Consejo.

Lic. Alejandro Ávila Fraginalls.- Les dio un dato del Jefe del Departamento de adultos mayores del DIF, es Paulina Alcocer Zepeda su teléfono es 2-14-00-00 al 05 con extensión 240.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Informó que el Mtro. Roberto Delgado Olmedo los invitó a un taller y el Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza les dijo que le gustaría tomarlo. Le fue enviada la carta al delegado. Les recordó que se va elegir a nuevo Presidentes del Consejo de Participación Ciudadana del Municipio de Puebla, la elección será para el próximo martes 18 de septiembre de 9:00 a 19:00 horas.

Puebla, Pue., a 10 de septiembre de 2012

ASUNTOS GENERALES.

Mtro. Roberto Delgado Olmedo.- Dijo que en la Secretaría tiene un programa y le gustaría ver si quieren participar.

Lic. Leticia de la Llata Hernández.- Sugirió a Ariadna Lutrillo Arellano porque ella se acaba de integrar a la Red de Vinculación, habría que preguntarle si quiere participar.

Agradeció a todos la participación y dio por concluida la sesión.